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Робкие, трогательные перво�
клашки, едва видные из�за буке�
тов цветов и воздушных шари�
ков, под аплодисменты учени�
ков, педагогов, и, конечно же,
родителей появились на пороге
школы, совершая свой первый
шаг в новую жизнь, полную при�
ключений и открытий. 

Жилинская средняя школа
только в шестой раз принимает
учеников. До недавнего време�
ни  в деревне Жилина, где про�
живает около трех тысяч чело�
век, не было школы. Мальчиш�
кам и девчонкам приходилось за
знаниями ездить в  мезенскую и
орловские, а своя школа в де�
ревне появи�
лась только в
1999 году,
после того
как местные
жители обра�
тились с
просьбой к
г у б е р н а т о �
ру области Е. С. Строеву. По его
распоряжению  один из корпусов
ВНИИ селекции плодовых культур
(некоторое время в этом же зда�
нии располагалось    профессио�
нальное училище № 29) был пере�
дан под школу.  Пришлось провес�
ти капитальный ремонт, вложить
немало средств. Но трудности ос�
тались позади, и теперь школа 
(в ней 220 учащихся) сияет чисто�
той, здесь царит атмосфера уюта,
доброжелательности. 

Жилинская школа расположи�
лась среди высоченных сосен, го�
лубых елей, лиственниц, кедров.
И это неудивительно, ведь  рядом
— дендропарк всероссийского
значения, серенгариум ВНИИ
СПК, ухаживать за которыми по�
могают школьники. 

Принцип, которым руковод�
ствуются директор школы Ната�
лья Юрьевна Кузнецова и весь
коллектив: "Здесь — учителя для

детей, а не дети для учителей".  И
реализовывать его коллективу 
(в школе работают 30 педагогов,
большинство из которых имеют
высшую и первую квалификаци�
онную категории) удается. Школа
была признана одной из лучших в
области по подготовке к новому
учебному году. 

Об успехах преподавателей в
первую очередь говорят  успехи
их учеников.  Процесс обучения в
школе строится с активным ис�
пользованием здоровьесберега�
ющих технологий, есть своя шко�
ла здоровья. И это дает результа�
ты:  процент детей, страдающих
хроническими заболеваниями,
здесь невелик. 

Большое внимание в школе
уделяется эстетическому воспи�
танию ребят.  Работает  филиал
школы искусств им. Д. Кабалев�
ского. И жилинские ребятишки за�
явили о себе уже на всероссий�
ском уровне. Они не раз станови�

лись победителями и лауреатами
всероссийских конкурсов по хо�
реографии (это Катя Жолудева,
Валя Хорошилова, Ваня Силаков,
Коля Данилкин). Честь России в
соревнованиях по каратэ, руко�
пашному бою отстаивали, и не
безуспешно, Рамис Худоев, Дима
Орехов, Кирилл Аблепов.

…В первый День знаний в шко�
ле прошли уроки мира и основ
безопасности жизнедеятельнос�
ти. Минутой молчания почтили
школьники  память о погибших в
Беслане. 

20 первоклашек сели за парты
в Жилинской школе.  И уже в деся�
тый раз Галина Васильевна Кру�
чинкина, учительница начальных
классов, берет малышей под свое
крыло (на снимке). 

Новый учебный год вступил в
свои права. Пусть у школьников
хороших оценок будет много!

Дина ЯГУПОВА.
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БОЛХОВ
На очередном аппаратном

совещании при главе район�
ной администрации С.Н. Да�
нилове рассматривались ито�
ги работы с письмами и обра�
щениями граждан.

По информации начальника
общего отдела райадминист�
рации Н.К. Мельникова, в пер�
вом полугодии в администра�
цию поступило 78 письмен�
ных обращений граждан. Бол�
ховчан интересовали вопросы
выделения жилья, оказания
материальной помощи, пога�
шения задолженности по за�
работной плате, водоснабже�
ния, перевода жилья на инди�
видуальное отопление. По
всем поступившим вопросам
даны разъяснения или оказа�
на помощь. 

Более 30 человек обрати�
лись лично к главе районной
администрации. 11 из них бы�
ла оказана помощь в газифи�
кации, ремонте жилья и водо�
снабжения.

ДМИТРОВСК
40 тысяч рублей перечис�

лено в этом году из районно�
го бюджета в рамках акции
"Дорога в школу". Кроме то�
го, на крупную сумму одеж�
дой и обувью оказал помощь
областной бюджет. 

Напомним, что акция "До�
рога в школу" — ежегодная и
проводится во всех районах
области. Мероприятие на�
правлено на оказание помо�
щи многодетным и малообес�
печенным семьям, в которых
воспитываются дети школь�
ного возраста.

По информации райадми�
нистрации, в настоящее вре�
мя в Дмитровском районе на�
считывается около 50 особо
нуждающихся многодетных и
100 малообеспеченных се�
мей.  

НОВОСИЛЬ
В рамках проведения опе�

рации "Внимание: дети" со�
трудники отделения ГИБДД
Новосильского РОВД контро�
лируют соблюдение правил
дорожного движения вблизи
образовательных учрежде�
ний. В организациях, пред�
приятиях, трудовых коллекти�
вах и учебных заведениях
проводятся лекции и беседы
по предупреждению детского
дорожно�транспортного трав�
матизма. 

Информагентство
"Орловской правды".

От имени правления

ОАО «Газпром» и от себя лично поздравляю вас с про'

фессиональным праздником — Днем работников

нефтяной и газовой промышленности. По сложив'

шейся традиции, мы приветствуем в этот день всех

работников «Газпрома» и нефтегазовой отрасли, на'

ших ветеранов, представителей всех российских и

зарубежных компаний, с которыми мы работаем.

В эти праздничные дни мне приятно отметить, что «Газ�
пром» динамично развивается и выходит на качественно
новый уровень ведения бизнеса. Компания укрепляет свои
позиции на традиционных рынках и выходит на новые. «Газ�
пром» расширяет свою сферу деятельности, приобретая
электроэнергетические и нефтяные активы.  

Большое внимание уделяется повышению эффективнос�
ти управления. Оптимизировав работу головной компании,
мы приступили к структурной реформе на уровне дочерних
обществ. Ее результатом станет полное разделение финан�
совых потоков в добыче, транспортировке, переработке,
хранении и сбыте газа.

Сделан важный шаг на пути к либерализации рынка ак�
ций «Газпрома»: государство увеличило свое присутствие в
акционерном капитале компании. Теперь ему принадлежит
контрольный пакет акций «Газпрома», и ограничения на их

обращение вскоре будут сняты. Это положительно сказыва�
ется на росте котировок акций «Газпрома». Их цена уверен�
но преодолела отметку в 100 рублей, достигнув историче�
ского максимума. При этом эксперты и аналитики убежде�
ны, что потенциал роста акций компании очень высок.

Таким образом, мы последовательно решаем стратеги�
ческую задачу преобразования в глобальную энергетиче�
скую компанию мирового уровня. 

Дорогие друзья! «Газпром» встречает свой профессио�
нальный праздник с отличными производственными и фи�
нансовыми показателями. Наши успехи — это результат со�
вместных усилий всех работников компании, всех входящих
в нее дочерних обществ.

Мы находимся на качественно новом, чрезвычайно важ�
ном этапе развития «Газпрома». В наших силах закрепить
достигнутые успехи и обеспечить устойчивое развитие ком�
пании в будущем. 

От всей души желаю работникам ОАО «Газпром», их

семьям и близким крепкого здоровья, счастья и благо'

получия.

С ПРАЗДНИКОМ ВАС, ДОРОГИЕ КОЛЛЕГИ!

Председатель правления

ОАО «Газпром»                              А.Б. МИЛЛЕР.

УВАЖАЕМЫЕ КОЛЛЕГИ!

Первый звонок прозвенел для 2637
первоклассников. Их стало почти на 60
человек больше, чем в прошлом году.
Чтобы поздравить ребят с праздни�
ком, на торжественные линейки при�
шли представители городской и рай�
онных администраций, депутаты го�
родского Совета, ветераны. Учащихся
школы № 37 и их наставников с нача�
лом нового учебного года поздравил
мэр города Орла В.И. Уваров. 

Информагентство

"Орловской правды".

Столько противоречивых чувств! И сожале�
ние о последних летних каникулах, которые как
всегда пролетели быстро и незаметно, и ощу�
щение неизвестности,  а в чем�то даже пред�
вкушение — ведь это последний год перед по�
ступлением в вуз. 

Время летит очень быстро. И вот сентябрь�
ские дни уже напоминают о том, сколько всего
предстоит и сколько не успели сделать за три
летних месяца. Скоро летние впечатления ото�
йдут на второй план,  и первостепенной станет
учеба как для только что пришедших в школу
первоклассников, так и для будущих выпускни�

ков, для которых в этом году состоялась по�
следняя сентябрьская линейка. 

После выпуска пути старшеклассников ра�
зойдутся. В институте все будет по�другому —
другие интересы и другие знакомые, но вот
друзья школьные не забудутся никогда. Гряду�
щие большие перемены в жизни не будут таки�
ми пугающими, если от школьных лет остались
хорошие воспоминания.  Думаю, человек про�
носит их через всю свою жизнь. 

Анастасия КУЦ.

Ученица 11 класса 

лицея № 1 г. Орла.

ЗДРАВСТВУЙ, ШКОЛА!

ШКОЛЬНЫЕ  ДРУЗЬЯ
НИКОГДА  НЕ  ЗАБУДУТСЯ

Начало нового учебного года — это всегда в чем'то особенный день.  Тем более —

последнее 1 сентября. Ведь для будущих выпускников  минувший День знаний

положил начало последнему школьному году.

Вчера во всех школах Орла

начался новый учебный год. К

занятиям приступили 31737

школьников. Об этом сообщила

пресс'служба орловской мэрии.

2637  ПЕРВОКЛАШЕК

В гимназии ребятам пре�
подают основы православ�
ной культуры и православ�
ной веры, греческий, латин�
ский и церковнославянский
языки. Особое место в про�
грамме занимают художес�
твенное и музыкальное об�
разование. По мнению спе�
циалистов, выпускники
гимназии лучше обычных
школьников разбираются в
вопросах религии, филосо�
фии, истории.   

Нагрузка в православной
гимназии больше, чем в
обычной школе: занятия
здесь продолжаются до ше�
сти часов вечера. В воскре�
сенье ребята обязательно
должны посещать церковь.
Впрочем, преподаватели
гимназии не ставят перед
собой цель воспитать буду�
щих священников. Их зада�
ча дать детям прочные зна�
ния в рамках школьной про�
граммы с гуманитарным ук�
лоном. А уж потом выпуск�
ники этого учебного заве�
дения сами выберут жиз�
ненный путь.    

Информагентство

"Орловской правды".

НАЧАЛАСЬ
УЧЁБА

В ПРАВОСЛАВНОЙ
ГИМНАЗИИ

Орловская

православная

гимназия вот уже

восьмой год первого

сентября открывает

двери для своих

воспитанников.

Сейчас здесь

занимаются более 80

мальчишек и

девчонок.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ

С Днём работников нефтяной и газовой промышленности


